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Anwesenheitsliste
Gewählte Mitglieder

• Arnes Triemer
• Constantin Dobel
• Finn Bergmann
• Johann Rabe
• Jonas Heßlich
• Julius Herrmann
• Lana Bahram
• Lara Hoffmann
• Lucie Robinski
• Maurice Hartung
• Niklas Schäffer
• Paul Lorenz
• Samuel Banck
• Tim Donner

entschuldigt gefehlt:
    

• Dragon Schulz
    
unentschuldigt gefehlt:

Freie Mitglieder

• Luzia Franke
• Sabine Richter
• Therese Gärtig
• Antonia Bothur
• Lena Fels
• Tobias Klimmer



• Melanie Leuschner
• Tobias Richter
• Laura Brunner
• Jannis Korn
• Justus Stegemann
• Isabell Noatnick
• Carl Graup
• Pascal Götze

Feststellung der Beschlussfähigkeit
Es sind 14 von 15 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.

Inhalt
1. Begrüßung und Ini-Anträge
2. Protokolle
3. Berichte
4. To Do
5. Finanzanträge
6. Tagesordnung
7. Sonstiges

1. Ini-Anträge
Julius: How to Sitzungsleitung vorziehen. Ohne Gegenrede angenommen

Luzia Franke: FSR Gruppe ausmisten als TOP. Ohne Gegenrede angenommen

Pascal Götze: Level 44 (Hochschulgruppe) sucht neue Mitglieder. Hat sich bei uns gemeldet. 
Als TOP besprechen. Ohne Gegenrede angenommen

2. Protokolle
221118_Sitzung: Ist beschlossen ohne Gegenrede.

221212_Sitzung: Ist beschlossen ohne Gegenrede.

230109_Sitzung: Ist beschlossen ohne Gegenrede.

230116_Sitzung: Ist beschlossen ohne Gegenrede.

Luzia: Würde gerne sich um die vollständigkeit der Protokolle kümmern.
Abstimmung (14/0/0)

3. Berichte



3.1 Wochenbericht Bildung
Carl Graup: Keine großen Neuigkeiten. Eine Whatsapp- Gruppe für den GB Bildung wurde 
erstellt.

3.2 Wochenbericht Stura

Lucie Robinski: Der FSR hat ein Stimmrecht verloren durch die Neugründung eines neuen 
FSR's. Dadurch fliegt Maurice als weiterer Vertreter raus und wird Ersatzvertreter.  
Erstes Thema: gemeinsam Wiedersetzen für den 13.02.23 wurde im STURA verabschiedet, 
dass sich öffentlich dafür ausgesprochen wird.
Zweites Thema: Mediziner und Positionspapier zur Änderung des Namens der Fakultät. 
Stura hat Positionspapier in der Formulierung nicht angenommen wird. Nur die kritische 
Auseinandersetzung wurde abgestimmt.
Drittes Thema: Positionierung gegen die Übermäßige Polizeigewalt Lützerathts und weiteren 
nicht zusammenhängenden Themen. Dazu war sich der Stura nicht einig.

3.3 Monatsbericht Fakultätsrat
Luzia Franke: Abstimmung über die Studienganskoordinator*innen und den weiteren 
Ämtern.  

3.4 Wochenbericht Öffentliches
Tess Gärting: Amtsübergabe an Dragon mit den dazugehörigen Punkten.
Luzia Franke: Vorschlag für einen Leitfaden, wo wir was posten.

3.5 Wochenbericht TF Party
Lucie Robinski: Die Woche gibt es ein Treffen für die Party.

3.6 Wochenbericht FSR lädt ein
Maurice Hartung: Schließe mich Lucie an. Rest kommt beim Tagesordnungpunkt.

3.7 Wochenbericht FSR Design
Lana Bahram: Keine Updates wegen der bestellten Shirts. Grober Legislaturplan wurde für 
die TF erstellt. Neuer Vorschlag über Veränderung der FSR wird folgende Woche besprochen.

3.8 Wochenbericht Sponsoring
Tobi Richter: Warten auf Details von FSR lädt ein, um über Sponsoring der Party zu beraten.

4. ToDo



4.1 Transponder umprogrammieren / Büro
Lucie Robinski: Erster Teil des Büros wird die Woche aufgeräumt, damit alle Tische nutzbar 
werden.
Tim, Paul, Maurice, Lucie und Samuel Banck werden die Inventur beenden und das Lager 
und das Büro wird umgeräumt.  

5. Finanzanträge

5.1 FA elbMUN 2023 x FSR WiWi
Carl Graup: Grund für die Unterstüzung ist das immer mehr WiWi's dort teilnehmen.
Sabine Richter: Wie groß ist der Zusammenhang zu unserer Fakultät?
Carl Graup: Es sind einerseits Professoren und Leute aus dem Orga Team kommen aus 
unserer Fakultät. 
Samuel Moses Banck: Fragt nach Vernetzungstreffen mit FSR PIG und IB-Verein.
Johann Rabe: Ist 500€ nicht sehr viel für die "wenigen" Teilnehmer*innen aus unserer 
Fakultät?
Carl Graup: Es wird wirklich gebraucht und ist eine 5 tägige Veranstaltung.
Julius Herrmann: Werden die Sponsoren genannt?
Carl Graup: Ja wird es.
Finn Bergmann: Wie gut ist die Konferenz besucht und strukturiert?
Carl Graup: Es sind 60% aus Dresden und die anderen 40% von anderen Universitäten 
international. 
Johann Rabe: 500€ sind sehr viel für eine Unterstützung.
Carl Graup: Es sind deutlich mehr WiWi's vor Ort und der Kontakt zu den Unternehmen wird 
gesucht der dann vom FSR genutzt werden kann. 
Arnes Triemer: Frage wurde beantwortet.
Maurice Hartung: Ich nim grundsätzlich dafür, da der FSR ein nützliches Programm 
unterstützen würde. 
Julius Herrmann: GO antrag auf Schließung der Redeliste, Angenommen (12/0/4)  
Johann Rabe: Idee auch unserer Studierende finanziell Unterstützen.

Antragstext FA:

Finanzantrag: elbe Model United Nations Conference 2023 Antragsteller: Carl Graup 
 
Antragtext: 
Der FSR WiWi beschließt 500€ für die Unterstützung der elbe Model United Nations 
Conference 2023. 

Begründung: 
Wieso sollte der FSR WiWi elbMUN unterstützen? 
                                        
Im Grunde wirkt elbMUN dreifach im Sinne des FSRs: 
elbMUN als Hochschulgruppe wirkt als Katalysator motivierend für gesellschaftliches und 
akademisches Engagement. Viele TN haben beispielsweise nach elbMUN 2022 angefangen, 
sich neben der Uni zu engagieren, was auch nach elbMUN 2023 Potential für das Unileben 
und die Fachschaft birgt. 



Durch elbMUN identifizieren sich die Dresdner TN mehr mit der Uni, ihrer Fakultät und 
letztendlich auch Fachschaft, wenn Sie gegenüber Studenten aus Deutschland und der Welt 
die TU Dresden vertreten. 
Denn elbMUN ist seit über 10 Jahren ein repräsentatives, internationales Bildungs- und 
Netzwerkprojekt der TU Dresden, wodurch jedes Jahr aufs Neue Kontakte und 
Freundschaften über Grenzen entstehen. 
                                        
Was ist dieses Jahr besonders?                                     
Dieses Jahr sind besonders viele Studenten der Fakultät WiWi im Organisationsteam und 
Vorstand. Zudem hat sich das Organisationsteam das Ziel gesetzt, die TN-Gebühr möglichst 
gering zu halten, damit elbMUN inklusiv bleibt (falls wir die Ticketpreise billiger 
bekommen, zahlen wir TN, die sich schon zu hohen Preisen angemeldet haben, Differenz 
zurück, war 2022 genauso). 
                                        
Die Zielgruppe der TNs soll dieses Jahr noch diverser werden: Wir werben gezielt auch Ing.- 
und WiWi- Studiengänge aus Dresden und Deutschland für Orga und Teilnahme an und 
versuchen Kooperationen zu anderen (internationalen) MUNs aufzubauen, die nicht nur aus 
PoWi-Studenten bestehen.                                      
Dafür haben wir 2 klar wirtschaftlich-ingenieurstechnisch ausgerichtete Komitees 
ausgearbeitet und werden WiWi-Experten/Professoren aus der deutsch- und 
englischsprachigen Fachwelt für einleitende Fachvorträge anwerben (auch von der TUD: 
VWL-Professoren der TU werden dabei sein (vsl. Eichler)).                                  
Die Fakultät WiWi kann dabei zukünftig ein wichtiger Bestandteil werden, sodass von der 
Strahlkraft von elbMUN nicht für die Fachschaft PIG und das ZIS, sondern jetzt auch die 
Fakultät und Fachschaft WiWi profitieren. 

Letztendlich soll elbMUN so wieder zu alter Größe und Diversität zurückfinden. Durch die 
Größe und die allgemeine Inflation steigen die Konferenzkosten für Unterkünfte, 
Räumlichkeiten und Versorgung aber spürbar. Eine Unterstützung des FSR WiWis würde 
enorm weiterhelfen. 

Abstimmung FA: (10/0/4)

5.2 FA Ausstattung Büro und Lagerraum

Lucie Robinski: Stellt den FA vor.

Abstimmung: Antrag angenommen (14/0/0)

Antragstext:
Finanzantrag: Ausstattung Büro und Lagerraum
Antragstellerin: Lucie Robinski
Antragstext:
Der FSR WiWi beschließt 453,17€ für die Einrichtung des FSR Büros und Lagerraums.
Begründung:
Der FSR WiWi ist Ende letzten Jahres in sein neues Büro umgezogen und dieses muss nun 
eingerichtet werden,



um effektiv vor Ort arbeiten zu können. Um Dokumente, Kleinkram und Kabel zu ordnen, 
brauchen wir 4 kleine
Boxen und Kabelklettverschluss. Um Pinnwände u.Ä. an der Wand zu befestigen, benötigen 
wir Nägel. Da das
Büro auch in Pausen der FSR Arbeit genutzt wird, und um sich auch mal etwas gelockerter 
hinzusetzen, schafft
der FSR WiWi eine Couch (voraussichtlich gebraucht von EBAY) an, inklusive Kissen und 
Decke.
Da im FSR Büro und auch im Keller noch Altlasten des FSR stehen, brauchen wir einen 
Transporter, um zum
Sperrmüll zu fahren und um die Couch abzuholen.
Da auch der Platz im Lagerraum noch nicht effektiv genutzt wird, schafft sich der FSR 5 
Regale und 4 Boxen an,
um Dinge wie Glühweinkocher, Weihnachts- und Partydeko oder auch Sponsoringzubehör zu 
verstauen.
Vergleichsangebote für die Regale befinden sich im Anhang.

Posten - Kosten in €
Boxen klein (4 Stk) - 19,96
Kabelklettverschluss - 6,3
Nägel - 10
Kissen - 35
Decke - 25
Couch - 100
Transporter Sperrmüll - 40
Regale Lagerraum - 148,95
Boxen Lagerraum - 67,96

Summe 453,17€

6. Tagesordnung 23.01.2023

6.1 Level 44

Pascal Götze: Die Hochschulgruppe hat sich beim FSR gemeldet und gefragt wer Interesse 
hätte, bei denen mitzuwirken. 
Julius: Bei interesse bei Pascal melden.
Johann: Lasst generell Bar Level 44 in den Augen behalten, weil diese ziemlich cool sein soll 
und imme rin der ESE vertreten ist.

6.2 FSR Trinkt aus
Maurice Hartung: Wir arbeiten an der Location, die wir diese Woche noch finden bzw 
reservieren wollen. 

6.3 Stura Vertreter*innen



Lucie Robinski: Abspache ob die Änderungen der Vertreterliste angenommen wird? 
Abstimmung (14/0/0) einstimmig angenommen. 

6.4 Fachschaftsordnung
Lucie Robinski: Terminsuche im neuen Semester mit allen gewählten Mitgliedern.
Julius: Wollen wir uns vorbereitet treffen?
Lucie: Jeder muss vorbereitet kommen.

6.5 Einladung BuFak-Sitzung
Tess Gärting: Dragon hat per Mail die Info der BuFak in Leipzig bekommen. Gedanke 
sowohl Altlasten als auch Neue mit zunehmen.
Sabine: Falsche Mail auf Trello. Die Gesandten sollten in der nächsten Woche beschlossen 
werden. 
Lucie: Auf Trello kann man sich dann dafür einschreiben. 
Sabine: Unser FSR untertützt die Entsandten.

6.6 Whatsapp Gruppe aussortieren
Luzia Franke: WA Gruppe viel zu voll mit Studierenden die nicht auf Sitzungen erscheinen.
Vorschlag eine Abstimmung zu starten und die die Ja stimmen bleiben drin alle anderen 
fliegen raus nach Abstimmung auf der nächsten Sitzung.

Lucie Robinski kümmert sich drum.

7. Sonstiges
Johann Rabe: Wunsch nach anderen Sitzungsraum.
Maurice Hartung: Wir sind schon im Kontakt zum Dekanat.

Tess Gärting: Frage für die Absolventenfeier.
Lucie Robinski: Stellen wir nächste Woche vor.

Nächste Sitzung:

Sitzungsleitung:  Maurice Hartung

1. Protokoll: Moses Banck
 
2. Protokoll: Finn Bergmann

Abmeldungen:
keine



 
Sitzungsende: 20:07
 


